

# *Viertagefahrt nach Slowenien und Kroatien*

## **Tag 1:**

In Maribor war unser erster Stopp. Bei einer Fahrt mit dem Bummelzug besichtigten wir den Stadtkern. Unser Tagesziel war das wunderschöne Portoroz.

## **Tag 2:**

Eine Istrien Rundfahrt mit einer örtlichen Reiseführerin war das heutige Tagesprogramm. Zuerst über die Slowenisch – Kroatische Grenze bis nach Porec. Bei einer kurzen Stadtführung besichtigten wir die Basilika des hl. Euphrasius, die im 6. Jh. erbaut wurde und ein Weltkulturerbe ist. Anschließend fuhren wir weiter nach Rovinj. Wir wanderten durch die Altstadt den Marifor Platz und die engen Gassen, sie strahlen noch heute das Flair der Geschichte aus. Eine Sehenswürdigkeit war die Eufemija Basilika. Am Nachmittag fuhren wir ins Landesinnere. Die Festungsstadt Motovun, die auf einem Hügel liegt, sahen wir bei einem Stopp von der Straße aus.

## **Tag 3:**

Mit der örtlichen Reiseleiterin gingen wir in Portoroz, an Bord des Panorama-schiffes. Wir hatten eine schöne ruhige Fahrt entlang der Küste bis Izola und zurück. Wir legten in Piran nur kurz an. In Portoroz endete unsere Seereise. Der Nachmittag war zur freien Verfügung. Ein großes Salzwasserbecken lud, bei den heißen Temperaturen, zum Baden ein. Um Mitternacht konnten wir ein großartiges Feuerwerk sehen.

## **Tag 4:**

Auf der Rückfahrt wählte Herr Beisl die Strecke über den Loiblpass, so hatten wir keinen Stau und eine schöne Strecke. In der Hirter Brauerei aßen wir zu Mittag. Den Abschluss der 4 Tage bildete eine Jause in einem Schlierbacher Gasthaus.

Alle Tage hatten wir blauen Himmel. Einen Dank der bewährten Reiseleitung von Karl Bachmair und Fritz Beisl. Sie führten uns sicher durch das schöne Istrien und wieder heim. Danken möchten wir den Damen Bauer, Sorko und Schrögenauer für die Mehlspeisen, die uns die Kaffeepausen beim Bus versüßten. Wir waren uns einig, es war wieder ein großartiger Ausflug.